
福祉建設経済委員会記録

福祉建設経済委員会 

委員長  田  邉   学   

１ 日    時   令和５年６月２日（金）  開会：１０時３２分    閉会：１０時４０分  

福祉保健部  

２ 場    所   光市役所大会議室１・２号室

３ 出席委員     大田  敏司、河村  龍男、小林  隆司、笹井  琢、田中  陽三、田邉  学、 

中村  譲、萬谷  竹彦、森戸  芳史  

４ 事務局職員   西  優  

５ 説  明  員  

福祉保健部   松村福祉保健部長、加川福祉保健部次長兼高齢者支援課長、岡村福祉総

務課長

６ 議事の経過概要   別紙のとおり

７ その他（傍聴）    なし
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１ 福祉保健部関係分 

 （１）付託事件審査 

  ①議案第34号 令和５年度光市一般会計補正予算（第３号）〔所管分〕 

説 明：岡村福祉総務課長 ～別紙 

質 疑 

○河村委員 

 電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援給付金給付事業の対象となる住民税非課税世

帯等が6,150世帯というふうに言われたんですが、全体の何％ぐらいになるんですか。 

○岡村福祉総務課長 

 本市の総世帯数について、資料を持ち合わせておりませんので申し訳ないんですが、

大体２万4,000世帯ぐらいだったと思います。うち、6,150世帯になりますので、25％程

度になろうかと思います。 

 以上です。 

○河村委員 

 結構非課税世帯が多いのでびっくりをしているというところもあるんですが、何て言

ったらいいのか、国のほうから下りてくるお金だから、それを配分をするような格好で

やっているんだと思いますが、実態調査というか、所得についての、要は低所得者と言

われている方々のこの家計調査というか、何かそんなことはされませんですか。 

○岡村福祉総務課長 

 今、福祉保健部として、そのような考えはございません。 

 以上です。 

○河村委員 

 ただ、苦しいというんではなくて、４分の１の家庭がそういう状況であれば、どのよ

うな実態なのか、これを配分するに当たって、配分しながら、そういったものの現実を

見ていただくことは大切だと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 以上です。 

討 論：なし 

採 決：全会一致「可決すべきもの」 


